



## Erwachsenwerden in einer neuen Welt

**10. Oktober 2019 | 18 bis 21 Uhr**

Reichenberghalle | Konrad-Adenauer-Allee 1  
64385 Reichelsheim / Odenwald



**Netzwerk**  
Gemeindepyschatrie  
Odenwald

# Seelische Gesundheit bei Kinder und Jugendlichen

Bei der einen fängt es früher an, bei dem anderen später. Körper und Psyche von Pubertierenden werden von Hormon-Cocktails überschwemmt, Gefühle und Körper verändern sich dramatisch. Emotionen und Gefühle geraten durcheinander.

Jugendliche (und deren Eltern) erleben und erleiden völlig neue Seiten an sich, was in der Regel zu Verunsicherungen führt.



Pubertierende sind keine Kinder mehr und noch keine Erwachsene. Wer und was sind sie eigentlich? Was ist in dieser Situation normal? Wann sind Entwicklungen tatsächlich krisenhaft und bedenklich? Wann ist es ratsam, auf externe Hilfe zurückzugreifen?

**Thorsten Roland**, Oberarzt an der Vitos kinder- und jugendpsychiatrischen Ambulanz in Höchst wird zu diesem Thema sprechen. Alle Interessierten (Jugendliche, Eltern, Lehrer und Fachpublikum) sind dazu herzlich eingeladen.

Herr Roland ist gerne bereit, Ihre Fragen zu beantworten.

*Auf Ihr Kommen freut sich der Arbeitskreis „Tage der seelischen Gesundheit“.*



## Netzwerk

Gemeindepsychiatrie  
Odenwald

**Kontakt: Sozialpsychiatrischer Dienst**  
Helga Fehrmann • Telefon: 06062 70290  
E-Mail: [h.fehrmann@odenwaldkreis.de](mailto:h.fehrmann@odenwaldkreis.de)

Das Netzwerk Gemeindepsychiatrie, in dem sich die Anbieter psychosozialer und medizinischer Institutionen treffen um ihre Arbeit zu vernetzen, will einen Beitrag leisten, eine vielfältige Sichtweise auf psychische Erkrankung zu eröffnen. Gleichzeitig ist es uns ein Anliegen, den Zugang zu möglichen Hilfsangeboten zu erleichtern.

Eintritt frei

Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister  
Stefan Lopinsky.

In Kooperation:



Mit freundlicher Unterstützung

